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PRESIDENT'S MESSAGE 

January 2024 

Happy New Year! 

2024 has dawned on us with a very positive outlook. On New Year’s Eve, the Canadian Law 
Libraries Review (CLLR) was selected by the Canadian Law Blog Awards Clawbies as one of the 
best newsletters! In their synopsis, they highlighted some of the significant features of the publication 
and our work as legal information professionals: 

“…voice of the Canadian Association of Law Libraries (CALL/ACBD), sharing news happenings, 
expertise and book reviews. An invaluable contribution to the Canadian legal infosphere!” 
What a good start for our association. I was thrilled to read the announcement on social media (with 
special thanks to Sarah Sutherland who pushed it out on LinkedIn). 

This recognition is a reward of all the hard work that goes into putting together the CLLR over the 
years. Congratulations to Nikki Tanner (Editor) and members of the Editorial Board past and present 
on this recognition! 

Montreal 2024 

After that good start off for 2024, it’s time to look ahead. I am looking forward to the Montreal 
conference and I can’t wait for registration to open on January 17. Members of the CPC 2024 have 
put together a wide range of programmes and speakers that will make it a memorable and 
unforgettable experience. I am hopeful many of you can make it to the conference. Look out for tips 
on how to make a case to your employer for sponsorship on the website. 

Strategic Plan Feedback 

Please find time to contribute and send your feedback on the Strategic Plan. A discussion feed is 
available on the Members Forum. 

Yemisi Dina 

President, CALL/ACBD 

https://www.clawbies.ca/
https://www.linkedin.com/feed/update/urn:li:activity:7147268181760368641
https://callacbd.ca/


MOT DU PRÉSIDENT 

Janvier 2024 

Bonne et heureuse année! 

L’année 2024 s’est amorcée avec une vision très positive. À la veille du Nouvel An, la Canadian Law 
Libraries Review/Revue canadienne des bibliothèques de droit (CLLR/RCBD) a été reconnue 
comme l’une des meilleures infolettres par le site des blogues juridiques canadiens, dans le cadre 
des Clawbies 2023! Dans le résumé publié, on a souligné certaines caractéristiques clés de la revue 
et de notre travail à titre de professionnels de l’information juridique. Par exemple : 

« ... [la revue] est la voix de l’Association canadienne des bibliothèques de droit (CALL/ACBD), qui 
partage des nouvelles, de l’expertise et des comptes rendus de livres. Elle apporte une contribution 
inestimable à l’infosphère juridique au Canada! » 
Quel formidable départ pour notre association! J’ai été ravie de lire l’annonce sur les réseaux 
sociaux (et je tiens à remercier Sarah Sutherland qui l’a diffusée sur LinkedIn). 

L’obtention de ce prix vient récompenser tous les efforts déployés pour produire la CLLR/RCBD au 
fil des ans. Félicitations à Nikki Tanner (rédactrice en chef) et aux membres passés et présents du 
comité de rédaction pour cette reconnaissance! 

Montréal 2024 

Après un début d’année sur les chapeaux de roues, on se tourne maintenant vers ce qui s’en vient. 
Je suis impatiente de participer au congrès de Montréal et j’ai hâte que l’inscription s’ouvre le 
17 janvier. Les membres du CPC 2024 nous préparent une vaste panoplie de programmes et de 
conférencier.e.s qui feront de ce congrès une expérience mémorable et inoubliable. J’espère que 
vous y serez en grand nombre. Ne manquez pas de consulter le site Web pour trouver des façons 
de convaincre votre employeur à devenir un commanditaire du congrès. 

Plan stratégique 

Merci de trouver le temps de contribuer au Plan stratégique en transmettant vos commentaires. Un 
fil de discussion est accessible sur le Forum des membres. 

Yemisi Dina 

Présidente, CALL/ACBD 

 

 

  
 
 

Membership Renewal 

https://www.clawbies.ca/
https://www.linkedin.com/feed/update/urn:li:activity:7147268181760368641


Renew your membership today! CALL/ACBD membership expired on December 31, 2023, renew 
today to ensure continued benefits.  

Renouvellement de l'adhésion 

Renouvelez votre adhésion dès aujourd'hui ! L’adhésion à CALL/ACBD expiré le 31 décembre 
2023, renouvelez-la aujourd’hui pour garantir des avantages continus. 

 

 
  
 
 

2024 Conference Planning Committee 

Dear colleagues, 

Our annual conference is just 5 months away, and the Conference Planning Committee has been 
hard at work these past few months, collaborating to build an incredible conference experience for all 
attendees. 

Following the closure of our proposal submission period in December, we are excited to share that 
we received more conference proposals than we have received in recent memory, with very high 
quality proposals coming from across the country, the United States, the Caribbean and even as far 
as the UK!   

Kicking off 2024 with enthusiasm, we are pleased to announce our distinguished keynote speakers 
headlining the event: 

• The Honourable Tom Mulcair, PC, former Leader of the Official Opposition NDP 
• The Honourable Marlene Jennings, PC, Co-Chair, Foundation For Black Communities 

(FFBC) 
• Mtre Julius Grey, constitutional and human-rights lawyer 
• Prof. Jean-Pierre Corbeil, Department of Sociology, Université Laval 
• Kim Thúy, CQ, acclaimed author 

Registration for the conference opens TODAY! Click here to take advantage of early-bird registration 
and reserve your spot. 

Stay tuned for the forthcoming release of the complete conference program in the upcoming weeks. 
More details will follow from your CPC! 

https://callacbd.ca/Membership-application
https://callacbd.ca/Membership-application
https://callacbd.ca/Membership-application
https://en.wikipedia.org/wiki/Tom_Mulcair
https://en.wikipedia.org/wiki/Marlene_Jennings
https://en.wikipedia.org/wiki/Julius_Grey
https://www.fss.ulaval.ca/notre-faculte/repertoire-du-personnel/jean-pierre-corbeil
https://www.kimthuy.ca/
https://callacbd.ca/


Comité de planification du congrès 2024 

Cher.es. collègues, 

Notre congrès annuel aura lieu dans cinq mois, et le Comité de planification du congrès (CPC) a 
travaillé sans relâche ces derniers mois afin de permettre aux congressistes de vivre une expérience 
exceptionnelle. 

La période de soumission des propositions de communication s’est terminée en décembre. Nous 
sommes ravis d’annoncer que nous avons reçu un grand nombre de propositions — plus que jamais 
auparavant de mémoire récente — et comptant des résumés de très grande qualité en provenance 
des quatre coins du pays, des États-Unis, des Caraïbes et même du Royaume-Uni!   

Pour lancer 2024 avec enthousiasme, nous avons le plaisir d’annoncer les noms de nos illustres 
conférencier.e.s d’honneur qui seront les têtes d’affiche de l’événement : 

• L’honorable Tom Mulcair, C.P., ancien chef de l’opposition officielle, NPD; 
• L’honorable Marlene Jennings, C.P., coprésidente, Fondation pour les communautés noires 

(FPCN); 
• Me Julius Grey, avocat en droit constitutionnel et en droits de la personne; 
• Prof. Jean-Pierre Corbeil, département de sociologie, Université Laval; 
• Kim Thúy, C. Q., écrivaine de renom. 

L’inscription au congrès s’ouvre AUJOURD’HUI! Cliquez ici pour profiter du tarif préférentiel et 
réserver votre place. 

Surveillez le lancement de la programmation complète du congrès dans les prochaines semaines. 
Votre CPC vous donnera de plus amples renseignements sur le congrès! 
  

 

  
 
 

Professional Development Committee 

CALL/ACBD members have requested the Professional Development Committee (PDC) to repeat 
two of the 2023 annual conference programs as webinars.  The first of these programs will be “Land 
Acknowledgement: How to Create a Respectful Statement,” presented by Jaimie Kechego.  

Webinar description:  Understanding and committing to the Calls to Action from the Truth and 
Reconciliation Commission (TRC) is an important function of all leaders. Learning the history of land 
acknowledgements is an important step in the path to reconciliation to help deepen our knowledge of 
other calls to action and can help to move reconciliation forward. Members will learn how to draft a 
land acknowledgement that is both thoughtful and aligned to their organization's role in the 
reconciliation process. 

When: Tuesday, February 6, 2024, 12:30-1:30 ET.  Save the date! 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Thomas_Mulcair
https://fr.wikipedia.org/wiki/Marlene_Jennings
https://fr.wikipedia.org/wiki/Julius_Grey
https://www.fss.ulaval.ca/notre-faculte/repertoire-du-personnel/jean-pierre-corbeil
https://www.kimthuy.ca/
https://callacbd.ca/


Where: Zoom link to be provided in a forthcoming message on the Members Forum. 

Please send any potential webinar topics to the PDC co-chairs, Ciara Ward (ncla@bellnet.ca) and 
Kim Clarke (kim.clarke@ucalgary.ca). 

Comité de la formation permanente 

Premier webinaire de 2024 

Après avoir reçu plusieurs demandes de la part de membres de la CALL/ACBD, le Comité de la 
formation permanente (CFP) offrira deux programmes présentés au Congrès annuel 2023 sous 
forme de webinaires. Le premier webinaire s’intitule Land Acknowledgement: How to Create a 
Respectful Statement, et sera présenté par Jaimie Kecheg.  

Description du webinaire: Comprendre ce qu’est la Commission vérité et réconciliation (CVR) et 
s’engager à l’appel à action s’avèrent un rôle important pour tout dirigeant. Connaître l’histoire de la 
reconnaissance territoriale est une étape essentielle du cheminement menant à la réconciliation pour 
approfondir nos connaissances d’autres appels à l’action et permettre de faire avancer la 
réconciliation. Les membres apprendront comment rédiger une reconnaissance des terres 
ancestrales qui est à la fois réfléchie et alignée sur le rôle de leur organisation dans le processus de 
réconciliation. 

Quand: mardi 6 février 2024, 12 h 30 à 13 h 30 (HE). Réservez cette date! 

Où: le lien Zoom sera fourni dans un prochain message sur le Forum des membres. 

N’hésitez pas à transmettre des sujets que vous aimeriez voir aborder dans un webinaire en écrivant 
aux coprésidentes du CFP, Ciara Ward (ncla@bellnet.ca) et Kim Clarke (kim.clarke@ucalgary.ca). 

 

 

  
 
 

Canadian Law Library Review 

The Canadian Law Library Review / Revue Canadienne des bibliothèques de droit (CLLR) is 
currently welcoming feature article submissions from CALL/ACBD members, as well as from others 
in the library and legal communities. 

Articles are chosen based on their relevance to the field of law librarianship. Submissions are subject 
to review and editing by members of the Editorial Board or independent subject specialists; the final 

mailto:ncla@bellnet.ca
mailto:kim.clarke@ucalgary.ca
mailto:ncla@bellnet.ca
mailto:kim.clarke@ucalgary.ca


decision to publish rests with the Editorial Board. If requested by the author, articles can undergo 
independent peer review. 

For publication in the July issue, please submit your article by March 1st. If you can’t make it by then, 
submit as soon as possible for the following issue. 

Please view the CLLR style guide for guidance on how to format a feature article for submission. To 
submit an article, or if you have any questions, please contact cllr.features@callacbd.ca 

Revue canadienne des bibliothèques de droit 

La Canadian Law Library Review/Revue canadienne des bibliothèques de droit 
(CLLR/RCBD) accepte des propositions d’articles de fond de la part des membres de la CALL/ACBD 
ainsi que d’autres membres des milieux juridiques et de bibliothèques. 

Les articles sont choisis en fonction de leur pertinence dans le domaine de la bibliothéconomie 
juridique. Les propositions pourraient être examinées et révisées par des membres du comité de 
rédaction ou par des spécialistes de domaine indépendants. La décision finale de publier les articles 
appartient au comité de rédaction. À la demande de l’auteur.e, l’article peut faire l’objet d’un examen 
indépendant par des pairs. 

Pour la publication dans le numéro de juillet, veuillez transmettre votre article avant le 1er mars. Si 
vous ne pouvez pas respecter cette date, soumettez votre article le plus tôt possible pour le numéro 
suivant. 

Veuillez consulter le guide de rédaction de la CALL/RCBD pour connaître les normes de 
présentation d’un article de fond. Pour transmettre un article ou pour toute question, veuillez écrire 
à cllr.features@callacbd.ca. 

 

 

  
 
 

Scholarships  

• 2024 Diana M. Priestly Memorial Scholarship  

The Diana M. Priestly Memorial Scholarship is awarded to an applicant who is combining legal and 
library education /expertise in various combinations. Notice of the Diana M. Priestly Memorial 
Scholarship was sent to each Canadian Library School and each Canadian Law School in December 
announcing the availability of the scholarship, and we invite CALL / ACBD members to review the 
criteria available on the application form for this scholarship as well and consider applying. The 
application deadline is February 1, 2024. 

https://callacbd.ca/resources/Documents/CLLR/CLLR%20STYLE%20GUIDE%202016.pdf
mailto:cllr.features@callacbd.ca
https://callacbd.ca/resources/Documents/CLLR/CLLR%20STYLE%20GUIDE%202016.pdf
mailto:cllr.features@callacbd.ca
https://callacbd.ca/resources/Documents/Executive/Diana%20Priestly%202023%20DecUpdate.pdf


• James D. Lang Memorial Scholarship 

The James D. Lang Memorial Scholarship also has an application deadline of February 1, 
2024.  The Lang Scholarship is open to members of CALL/ACBD and is intended to support 
attendance at a continuing education program, whether it be a workshop, a certificate program, or 
other similar activity which will contribute to your professional  expertise and development. 

Bourses 

• Bourse commémorative Diana M. Priestly 2024 

La bourse commémorative Diana M. Priestly est décernée à une personne qui conjugue une 
formation et une expertise en droit et en bibliothéconomie de différentes façons. En décembre 
dernier, un avis a été envoyé aux écoles de bibliothéconomie et aux facultés de droit au Canada 
pour faire l’annonce de cette bourse. Nous invitons les membres de la CALL/ACBD à prendre 
connaissance des critères figurant sur le formulaire de demande et à envisager de poser leur 
candidature. La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 1er février 2024. 

• Bourse d’études à la mémoire de James D. Lang 

La bourse d’études à la mémoire de James D. Langa également une date limite de candidature fixée 
au 1er février 2024. Cette bourse est destinée aux membres de la CALL/ACBD et vise à encourager 
la participation à un programme de formation continue sous forme d’atelier, de programme de 
certificat ou de toute autre activité similaire qui contribue à renforcer votre expertise et votre 
perfectionnement professionnel. 

 

 
  
 
 

CALL/ACBD Research Grant 

If you have a research project needing funding, the CALL Research Grant applications are due 
February 26, 2024. The maximum award is $5,000. An application form and details about previous 
winners can be found on the CALL website.  Please note the CALL research grant has been 
increased this year to $5,000.  We’d like to thank the board for approving the increase and 
supporting the CALL Research Grant.   

Questions about the application can be directed to either Christine Brown or Beth Galbraith (Co-
Chairs of the Committee to Promote Research). 

https://callacbd.ca/resources/Documents/James%20D%20Lang%20Award%20Form%20Updated%202023.pdf
https://callacbd.ca/resources/Documents/Executive/Diana%20Priestly%202023%20DecUpdate.pdf
https://callacbd.ca/resources/Documents/James%20D%20Lang%20Award%20Form%20Updated%202023.pdf
https://callacbd.ca/Awards#Research
mailto:Christine.Brown@ualberta.ca
mailto:BGalbraith@cwilson.com


Bourse de recherche de l’ACBD/CALL 

Si vous êtes à la recherche d’une aide financière pour réaliser un projet de recherche, les demandes 
de bourse de recherche de l’ACBD/CALL doivent être déposées au plus tard le 26 février 2024. Le 
montant maximal de la bourse est de 5 000 $. Les renseignements, le formulaire de demande et la 
liste des lauréats antérieurs se trouvent sur le site Web de l’ACBD/CALL. Veuillez noter que le 
montant de la bourse de recherche de la CALL/ACBD a été porté à 5 000 $ cette année. Nous 
tenons à remercier le Conseil exécutif pour avoir approuvé cette augmentation et pour son soutien à 

cette bourse. 

Toute question concernant la demande peut être adressée à Christine Brown ou Beth 
Galbraith (coprésidentes du Comité pour promouvoir la recherche). 

 

 
  
 
 

Hugh Lawford Award 2024 Nominations Open 

CALL/ACBD is accepting nominations for the 2024 Hugh Lawford Award for Excellence in Legal 
Publishing. 

The Canadian Association of Law Libraries has long had an annual award for excellent legal 
publishing. Some years ago, we renamed the award we present after Queens University Professor 
Hugh Lawford (1933-2009) to recognize his contributions to legal publishing in Canada. As a group 
of legal information specialists, our work depends on being able to access and share high-quality 
legal knowledge. 

We value innovation and this award is open to legal content in all information formats. 

The award honours a publisher (whether for-profit or not-for profit, corporate or non-corporate) that 
has demonstrated excellence by publishing a work, series, website, or electronic product that makes 
a significant contribution to legal research and scholarship. 

Members and non-members of CALL/ACBD are welcome to make nominations. Information about 
the process is available on our website. Please send your nomination to National Office by January 
31, 2024. 

The award will be presented to the recipient during the 2024 CALL/ACBD Annual Conference, which 
will be held in Montreal June 25 - 28, 2024. 

Appel de candidatures pour le Prix Hugh Lawford 2024 

https://callacbd.ca/Bourses-et-prix/~french
mailto:Christine.Brown@ualberta.ca
mailto:BGalbraith@cwilson.com
mailto:BGalbraith@cwilson.com
https://callacbd.ca/Awards
mailto:office@callacbd.ca


L’ACBD/CALL accepte les mises en candidature pour le Prix d’excellence Hugh Lawford en édition 
juridique 2024. 

L’Association canadienne des bibliothèques de droit décerne depuis de nombreuses années un prix 
annuel pour souligner l’excellence en édition juridique. Depuis quelques années, nous avons 
renommé le prix que nous décernons en l’honneur du professeur Hugh Lawford de l’Université 
Queen’s (1933-2009) afin de reconnaître ses contributions à l’édition juridique au Canada. En tant 
que groupe de spécialistes de l’information juridique, notre travail repose sur notre capacité à 
accéder à des connaissances juridiques de haute qualité et à les partager. 

Nous avons à cœur l’innovation, et ce prix est ouvert au contenu juridique dans tous les formats 
d’information. 

Le prix est décerné à un éditeur (à but lucratif ou non, société ou autre) qui a fait preuve d’excellence 
en publiant un ouvrage, une série de textes, un site Web ou un produit électronique qui apporte une 
contribution importante à la recherche et l’aide juridiques. 

Les membres et les non-membres de l’ACBD/CALL sont invités à proposer des candidatures. Des 
renseignements sur le processus sont disponibles sur notre site Web. Envoyez les mises en 
candidature au bureau national avant le 31 janvier 2024. 

Le prix sera remis à la personne lauréate lors du Congrès annuel 2024 de l’ACBD/CALL, qui se 
tiendra à Montréal du 25 au 28 juin 2024. 
 

 

  
 
 

CALL/ACBD Town Hall - Strategic Plan Update 

The 2023 CALL/ACBD Town Hall meeting was held on November 22, 2023. During this Town Hall 
the Executive Board introduced the membership to the 2024-2029 CALL/ACBD Strategic plan and 
strategic focus areas and priorities identified for the next five (5) years.  

In case you missed it, here are the meeting materials and recording: 

• Strategic Plan (One page Summary) 
• Strategic Plan Introduction Slides 
• Meeting Recording 

We would like to encourage all our members to review the plan and provide any suggestions or 
comments in our member forums discussion.  

The Strategic Plan summary is now available in English and French under the Members Only 
Resource area. 

 

Séance de discussion ouverte de la CALL/ACBD – dernières nouvelles sur le 
Plan stratégique  

https://callacbd.ca/Awards
mailto:office@callacbd.ca
https://callacbd.ca/resources/Updated%202024-2029%20Strategic%20Plan%20Overview%20-%201%20page.pdf
https://callacbd.ca/resources/Town%20Hall%20-%20November%2022%202023%20final%20(002).pptx
https://redstoneagency.sharepoint.com/:v:/s/CALL/EbRWg8iCG4ZDnj3SDtjsTpQB0qNWy1Udwf0ok_9JZ2eZlw?e=gGpYCx
https://callacbd.ca/Member-Forums/13282653##top


La séance de discussion ouverte 2023 de la CALL/ACBD a eu lieu le 22 novembre 2023. Au cours 
de cette séance, le Conseil exécutif a présenté aux membres le Plan stratégique 2024-2029 de la 
CALL/ACBD de même que les secteurs stratégiques et priorités cernés pour les cinq (5) prochaines 
années. 

Si vous avez manqué cette séance, voici les documents et l’enregistrement vidéo : 

• Plan stratégique (résumé d’une page) 
• Présentation PPT du Plan stratégique 
• Enregistrement vidéo de la séance 

Nous invitons tous nos membres à examiner le plan et à formuler des commentaires ou des 
suggestions dans le forum des membres. 

Le résumé du Plan stratégique est désormais disponible en français et en anglais dans la section 
réservée aux membres. 
 

 

 

https://callacbd.ca/resources/Updated%202024-2029%20Strategic%20Plan%20Overview%20-%201%20page.pdf
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